



## Rencontre du président du DREE avec l'ambassadeur d'Autriche en Russie



Le 16 décembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Autriche en Russie, Mme Margot Klestil-Löffler, qui termine sa mission diplomatique à Moscou. M. Palacio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain participait à la rencontre.

Les interlocuteurs ont échangé sur le développement de la situation en Ukraine, ainsi que sur d'autres questions d'actualité internationale.

Le métropolite Hilarion a remercié son hôte de sa coopération avec le Département des relations ecclésiastiques extérieures et lui a présenté ses vœux pour son prochain poste.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.